

Agricultores de Castro participaron en primera gira técnica del PDTI

Pequeños productores de la comuna visitaron el Vivero Chiloé Verde, donde adquirieron herramientas claves para formalizar y expandir sus emprendimientos agrícolas.



Con gran éxito se llevó a cabo la primera gira técnica organizada por el Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI) de la Municipalidad de Castro, la cual reunió a agricultores de diversos sectores de la comuna

en una jornada de intercambio y aprendizaje.

Durante la actividad, los participantes visitaron el vivero Chiloé Verde, ubicado en el sector Piruquina, donde pudieron explorar nuevas oportunidades para expandir sus negocios y avanzar hacia la formalización y

comercialización de sus productos agrícolas.

Los profesionales del PDTI, junto con los usuarios del programa, recorrieron las instalaciones del vivero y conocieron de cerca las innovadoras técnicas de cultivo implementadas por Natacha Solís, propietaria del Vivero Chiloé Verde.

Solís compartió su experiencia en la producción de plantas nativas y ornamentales, destacando la importancia de adoptar buenas prácticas agrícolas para asegurar la sostenibilidad de los emprendimientos. **“Es fundamental que los pequeños agricultores se apoyen en el conocimiento técnico y en la diversificación de sus cultivos para asegurar el éxito a largo plazo,”** comentó Solís.

Patricio Morales, coordinador del PDTI, resaltó el valor de estas instancias para fortalecer las capacidades de los agricultores locales. **“Esta gira técnica representa una gran oportunidad para que nuestros usuarios y usuarias adquieran nuevas herramientas que les permitan no solo mejorar sus técnicas de producción, sino también avanzar en la formalización de sus actividades, lo cual es clave para su integración en mercados más amplios,”** señaló Morales.

En tanto, Blanca Lepicheo, usuaria del programa proveniente de la isla Quehui, expresó su satisfacción con la experiencia vivida durante la gira. **“Fue muy enriquecedor compartir con otros agricultores y ver cómo otros sectores de la comuna están innovando en sus prácticas. Este tipo de intercambios nos permite aprender unos de otros y nos motiva a seguir mejorando,”** concluyó Lepicheo.